



# 権現山

牛堀中学校  
Tel 64-2231



自主 勤労 協和

学校通信 No.4  
令和7年6月24日

## 牛堀中学校に様々な先生が来校し、授業を行いました。

今月、牛堀中学校では様々な専門家をお招きし、子どもたちに授業をしていただきました。

1組目は、トリノ冬季オリンピック選手をお迎えした「オリンピック教室」です。体育の授業では、身体の動かし方や運動の楽しさを教わり、講義では、オリンピックの精神(卓越・友情・敬意と尊重)を、みんなの中にも、もち続けて欲しいことなどの話をさせていただきました。

2組目は、茨城大学教授とホコタ設計コンサルタンツをお迎えした「防災教育」です。自分の住む地区のハザードマップや自分の命を守るために大切なことなどを教えていただきました。子どもたちからは、家族と普段から災害について、決めておくことや話しておくことが大切である。また、災害時に道路を復旧することやライフラインの重要性、それを守る人々がいることなどを学んだといった感想が述べられました。

### ご家庭にお願いしたいこと

- 1 毎日、朝食を家で食べさせましょう。
- 2 規則正しい生活をさせましょう。
- 3 ゲームやスマホの時間のルールを決めましょう。
- 4 学校での出来事について、話を聞きましょう。家族でたくさん話をしましょう。
- 5 よいところを見つけ、どんどんほめましょう。

### 【オリンピック教室の活動の様子】



### 【防災教育の活動の様子】



## 教育実習生の実習が終わりました。

牛堀中学校としては今年度で最後となる教育実習生2名の実習が終了しました。

教育実習生の2名は、6月2日(月)から20日(金)まで3週間の実習で、1年生と3年生の学年にそれぞれ所属してスタートしました。指導する教員のもと、各専門教科の授業や道徳、学級活動の実践に取り組みました。給食も子どもたちと共に食べ、休み時間も一緒に過ごす様子が見られました。教育実習生は、忙しいながらも熱心に活動して、子どもたちと忘れがたい思い出を残すことができました。

是非、素晴らしい学校の先生となった姿で、子どもたちとまた会える日を楽しみにしています。

### 【国語科教育実習生からのメッセージ】

教育実習の始まった当初は緊張の連続でした。しかし、生徒の皆さんと先生方の支えで、充実した実習となりました。皆さんの笑顔に、私もこれからの人生を歩んでいこうと思います。ありがとうございました。

### 【体育科教育実習生からのメッセージ】

生徒の元気と笑顔にパワーをもらい、充実した実習期間を過ごすことができました。ありがとうございました。生徒の皆さん、是非、牛堀中学校最後の1年間で、素晴らしい思い出をつくってください。

